



## METZERAL

*De sinople à la gerbe de seigle d'or, bordé d'un mur de pierres d'argent maçonné de sable.*

Création d'armoiries en 1967 ; elles sont parlantes car elles évoquent le nom de Metzeral qui vient du latin *maceriolae*, « les petits murs de pierres sèches ».

Metzeral qui apparaît au XII<sup>e</sup> siècle sous les dénominations « Mecerol » et « Mezerol » a fait partie de la communauté de la ville et du val de Munster du XIII<sup>e</sup> siècle jusqu'à 1847. L'église catholique est dédiée à saint Blaise.

La commune est titulaire de la croix de guerre 1914-1918 (J.O. du 6 novembre 1921, p. 12417).